



El CEI convoca un premio para impulsar acciones de cooperación fronteriza

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. LaEl Centro de Estudios Ibéricos (CEI) anunció ayer el lanzamiento de una nueva convocatoria del premio 'CEI Investigación, Innovación y Territorio', cuyo plazo para presentación de candidaturas finaliza el 30 de octubre, y cuyo objetivo es distinguir obras, proyectos de investigación y otras iniciativas que impulsen acciones de cooperación en lugares fronterizos entre España y Portugal.

La finalidad de estos premios es, por tanto, galardonar aquellas iniciativas que contribuyen a difundir estudios, experiencias y buenas prácticas para ayudar a fortalecer la cohesión, la cooperación y la competitividad en aquellos territorios lusos y españoles que se encuentran en la frontera y que, además, tienen una baja densidad de población.

El certamen, convocado por primera vez en 2017, se estructura en dos modalidades. Por un lado, se otorga apoyo a los trabajos y proyectos de investiga-

ción que se enmarquen en las áreas de dinámicas territoriales e iniciativas de desarrollo local, así como en el patrimonio, los recursos del territorio, los riesgos naturales, la cohesión social, la gobernanza, la formación y la modernización institucional.

Por otro lado, también se apoya a los proyectos e iniciativas innovadoras de dinamismo económico y social que contribuyan a la cohesión de territorios de baja densidad, centrados principalmente en la puesta en valor y el uso eficiente de los recursos autóctonos y en la adecuación de las tecnologías al servicio de la calidad de vida y la innovación territorial.

El Centro de Estudios Ibéricos es una iniciativa creada en el año 2001 como fruto de las colaboraciones surgidas durante la conmemoración del octavo centenario de la ciudad portuguesa de Guarda, y de él forman parte la Cámara Municipal de Guarda, el Instituto Politécnico de Guarda, la Universidad de Coimbra y la Universidad de Salamanca.